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AMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCÓPIO

A

ESTADO DO PARANA

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CORNÉLIO PROCÓPIO - PR.

PROTOCOLO

N°: 365/18

Data: 03/12/18

Hora: 09:36

Visto: Adeiadr
aprovado

Em. PEDIDO DE INFORMAÇÃO

EMENTA: Solicita Informação sobre a Pedreira Municipal.

LUIZ CARLOS AMÂNCIO, vereador que esta subscreve,

no uso de suas prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, REQUER ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, AMIN JOSE HANNOUCHE, que informe ao Poder

Legislativo e à população por extensão, a situação atual da pedreira municipal.

Ante a execução de asfalto na cidade, parte dele executado

pela própria administração, o município deve estar adquirindo grande quantidade de agregados

junto a pedreiras privadas, com dispêndio de valores importantes.

No passado tivemos em funcionamento a pedreira municipal e

até outra área de exploração, privada, na estrada do Catupiry, foi arrendada ou alugada e naquela

época havia problemas com licenciamento e autorização para funcionamento. Em ambas, ao que

parece.

Diante da exposição, perguntamos se os motivos que impedem

a exploração da pedreira municipal prende-se ainda às questões de licença ou por inviabilidade

econômica e ainda se há alguma análise/estudo ou intenção de reativar a exploração da pedreira?

Saia das se de Dezembro de 2018.

LUIZ ÇARL^S^MANCIO
'ereador - PSDB
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